

**ACLARA QUE “EN SOBORNOS NO SE EMITE FACTURA”**

Sanjuana Martínez responde: “Mis abogados presentarán evidencias”

“La lealtad a mis principios es primero; no más corrupción”, afirma la periodista

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La exdirectora de la extinta agencia de noticias Notimex Sanjuana Martínez Montemayor anunció que sus abogados preparan las denuncias correspondientes con las pruebas, solicitadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador, que demuestran el presunto financiamiento ilegal a la campaña de la precandidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum.

La periodista reveló, en un artículo publicado en el periódico *La Jornada*, que el secretario del Trabajo, Marath Baruch Bolaños, le ofreció una bolsa “inflada” de liquidaciones de la agencia de noticias de 256 millones de pesos para 53 “cachirules” y sólo 34 huelguistas, pero había que entregar 20% a la campaña de Sheinbaum, y para que aceptará le ofrecieron 11 millones.

“Me pide el presidente López Obrador que muestre pruebas de las liquidaciones ilegales al extinto SutNotimex (Sindicato Único de Trabajadores de Notimex) asesorado por Arturo Alcalde, padre de la secretaria (de Gobernación) Luisa Alcalde y sobre las demás irregularidades. Con mucho gusto, las tienen mis abogados que preparan las denuncias”, dio a conocer en sus redes sociales.

La exfuncionaria respondió, además, a la férrea defensa que realizó el presidente López Obrador tanto del secretario Bolaños López, como de la secretaria Alcalde.

“El presidente López Obrador siempre defiende a sus funcionarios. Yo ya estoy fuera del gobierno. Fui leal, pero mi lealtad a mis principios y a los mexicanos es primero. (...) no más corrupción”, soltó.

En una respuesta dirigida a la Secretaría del Trabajo, sentenció que “los sobornos o los intentos de soborno, como en este caso, no se firman bajo notario, ni tampoco se emite factura o documento alguno como prueba. Es la credibilidad de las personas la que sostiene los dichos y finalmente es la opinión

pública la que decide a quién creer”.

“Reitero que la cantidad total de lo solicitado por nosotros (150 millones de pesos) fue aparentemente aceptada, pero bajo la condición de entregar 20 por ciento a la campaña de Claudia Sheinbaum, algo inaceptable e ilegal”, apuntó.

“Esto fue solicitado en varias ocasiones, no solamente por Sánchez Cuaziti al exdirector administrativo de Notimex, Carlos Peñaloza Martínez, sino también por sus colaboradores a nuestro equipo. Cuando nos negamos, la venganza fue inmediata y autorizaron solamente 15 millones para los 63 trabajadores, una cantidad irrisoria que deja en claro que en todo este proceso los beneficiados y protegidos de la institución, primero a cargo de Luisa María Alcalde y ahora de Marath Bolaños, siempre fueron los sindicalistas, asesorados por el padre de la secretaria, Arturo Alcalde, en claro conflicto de interés”, insistió.

El 9 de enero, Martínez Montemayor reveló que le pidieron guardar silencio: “Me piden la *omertá* (ley del silencio o el código de honor siciliano); no, la congruencia es primero”.